



元気いっぱい、笑顔いっぱい、活力みなぎる 朝二の子

朝霞第二小だより



【学校教育目標】 進んで学習する子(知) 仲良く助け合う子(徳) 健康で明るい子(体)

〒351-0007 朝霞市岡3丁目16番13号 TEL 048-461-0042 FAX 048-467-4735

E-mail 2shou@asaka-c.ed.jp ホームページ <http://www.asakadai2shou.city-asaka.ed.jp>

令和4年3月1日(3月号) 児童数 712名 (2/25現在)

3月、有終の美を飾ろう

- 進学・進級に向けて -
校長 谷井 喜信



東門を入ったところの梅が開花し、春の訪れを感じます。いよいよ今年度の締めくくりとなる3月を迎えました。先日は、オンラインによる保護者会へのご参加、ありがとうございました。短い時間ではありましたが、一年間の子供達の成長の一端を各担任から話ささせていただきました。卒業式・修了式まで残りわずかとなりましたが、有終の美を飾れるように、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

さて、最多のメダルを獲得した冬季北京オリンピックが先月の20日に閉幕しました。スピードスケート 1000m では高木美穂選手が個人種目で初めてとなる金メダルを手に入れました。また、スノーボードハーフパイプでは、「トリプルコーク 1440」を決めた平野歩夢選手が、そして、スキージャンプNHでは「鳥人ジャンプ」を見せてくれた小林陵侑選手も見事金メダルでした。大会に出場した各選手の最後まで諦めずに全力を尽くす姿に元気と感動をもらいました。今月4日に開幕するパラリンピックが今から楽しみです。



【二小 おひな様】



【校内授業研究会】 ところで、この時期の関心事の一つに就職活動状況があります。大手就職情報サイトの調査によると、今春卒業予定の就職内定率は95.2%(12月1日時点)で、コロナ禍で落ち込んだ前年からわずかに回復の兆しが見られたそうです。就職先を決めた理由として、「自らの成長が期待できる、希望する地域で働ける、会社・団体で働く人が自分に合っている、会社や業界の安定性がある」などが挙げられていました。一方、企業が求める人物像はというと、最多は「積極性 74%」で、以下「柔軟性 60%」、「外向性 59%」が続いていました。「積極性」は、与えられた仕事を行うだけでなく、目標を達成するために何をやるべきかを自ら考えて実行できる力だと考えられます。「柔軟性」については、今までのやり方に固執せず、状況に応じて柔軟に思考や行動を変化させられる力です。「外向性」は、グローバル化の時代を迎え、様々な情報をキャッチし新たな取組の方向性を探れる人物が求められていると考えられます。このように、これからの社会では、「決められた仕事を遂行できる」人物はもちろん、「組織目標を達成するために、自身は何ができるかを、柔軟な思考と広い視野で考え実行できる」人物が必要となってきています。今年度本校では、「自分の考えをもち、主体的に活動する児童の育成」を研究主題に掲げ、特別活動(学級会活動)の研究に取り組んできました。互いを認め合い、目的に向かって主体的に行動する力は、まさに、社会が公教育に求める要請(人材育成)に他ならないと感じました。

先月末、埼玉県教育委員会から「春のあんしんネット・新学期一斉行動について」の協力依頼がありました。近年、スマートフォン等の急速な普及に伴い、無料通信アプリやSNS、オンラインゲームなど、いわゆるソーシャルメディアにより高い利便性が得られる一方、長時間利用による生活習慣の乱れや、不適正な利用により、トラブル、いじめやプライバシー上の問題等につながるケースも見られます。加えて、SNSを通じて小学生が加害者と知り合い誘拐されるなど、SNSを起因とする青少年の犯罪被害が多発しています。



【6年 セレクト給食】

今年度に入って全児童にタブレットが貸与されました。インターネット等を正しく利活用することが、従来にも増して重要となっています。「家庭内におけるルールづくりの推奨」、「購入時におけるフィルタリングの徹底やペアレンタルコントロール(利用時間の制限・調整、課金管理等)の積極的な利用」を改めてお願いいたします。本校の学校HPにも、「埼玉県ネットトラブル注意報」等が載せてありますので、ご参考にしてください。学校と家庭が一緒になって、子供達がインターネット等の有害情報の危険性や対応策を理解し、安心・安全に利用できるようにしてまいりましょう。